

A quien pueda interesar:

Agradezco y acepto la nominación al cargo de ALAC Member en representación de LACRALO hecha por Vanda Scartezini y secundada por varios miembros de la comunidad.

ALAC Member fue el primer cargo que ocupé en la comunidad en 2009 y en esa oportunidad pude aprender y conocer muy bien cómo funciona Icannc con todos sus consejos asesores, organizaciones de soporte, grupos de trabajo y las diferentes comunidades técnicas. Y cuán importante es que las ALS conozcan su funcionamiento, cómo pueden relacionarse con cada grupo y así participar de la Políticas que afectan a los usuarios finales que ellos representan.

Estoy convencida que el papel principal de un ALAC Member es por un lado, llevar a la comunidad de su región lo que está siendo discutido en ICANN y cómo esto puede afectar a los usuarios finales; y por otro lado transmitir al ALAC el sentimiento y la necesidad de su RALO; y así mantener el principio del botton-up del cual ICANN es tan orgulloso.

Este año me he graduado en Licenciada en Relaciones Exteriores; y junto con mis nuevos conocimientos académicos, tengo los más de 10 años que hago parte de la comunidad de LACRALO donde he vivido y aprendido con todos los cambios que la comunidad ha tenido desde su creación.

Tengo disponibilidad de tiempo a diario para participar de reuniones, webinars, etc. Así como de viajar donde ICANN realice sus encuentros internacionales para seguir haciendo de la Internet un lugar para todos.

Por favor verifiquen mi SOI para saber un poco de lo que he hecho en la región:

<https://community.icann.org/display/atlarge/Sylvia+Herlein+Leite+SOI>

Les pido tengan a bien considerarme para ocupar este cargo tan importante para la comunidad de LACRALO.

Sin más, les saludos a todos.

Sylvia Herlein Leite

26/06/2019

